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衆議院予算委員会ニュース 

平成 28.3.1 第 190 回国会第 18 号 

 

3 月 1日（火）、第 18回の委員会が開かれました。 

 

１ 平成 28年度一般会計予算 

  平成 28年度特別会計予算 

  平成 28年度政府関係機関予算  

・安倍内閣総理大臣、麻生財務大臣、塩崎厚生労働大臣、林経済産業大臣、石井国土交通大臣、菅国務大臣（内閣官

房長官）及び政府参考人に質疑を行い、質疑を終局しました。 

・西村智奈美君外２名（民維ク）、高橋千鶴子君外１名（共産）及び松浪健太君（おおさか）から、それぞれ、撤回

のうえ編成替えを求めるの動議が提出され、提出者西村智奈美君（民維ク）、藤野保史君（共産）及び松浪健太君

（おおさか）からそれぞれ趣旨弁明を聴取しました。 

・平成28年度予算３案及び撤回のうえ編成替えを求めるの動議３件に対し、鈴木馨祐君（自民）、篠原豪君（民維

ク）、吉田宣弘君（公明）、藤野保史君（共産）、足立康史君（おおさか）及び重徳和彦君（結集）が討論を行い

ました。 

・高橋千鶴子君外１名（共産）提出の撤回のうえ編成替えを求めるの動議について採決を行った結果、賛成少数をも

って否決されました。 

 （賛成―共産 反対―自民、民維ク、公明、おおさか、結集） 

・西村智奈美君外２名（民維ク）提出の撤回のうえ編成替えを求めるの動議について採決を行った結果、賛成少数を

もって否決されました。 

 （賛成―民維ク、共産 反対―自民、公明、おおさか、結集） 

・松浪健太君（おおさか）提出の撤回のうえ編成替えを求めるの動議について採決を行った結果、賛成少数をもって

否決されました。 

 （賛成―おおさか、結集 反対―自民、民維ク、公明、共産） 

・平成28年度予算３案について採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。 

（賛成－自民、公明 反対－民維ク、共産、おおさか、結集） 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

平 沢 勝 栄君（自民） 

・内閣総理大臣をはじめ、閣僚の国会への出席をより効

率的に行うよう見直すべきと考えるが、安倍内閣総理

大臣の見解を伺いたい。 

・雇用対策法で禁止している、高齢者雇用における年齢

差別の実態について、政府参考人に伺いたい。 

・60 歳定年を見直し延長すべきと考えるが、安倍内閣

総理大臣の見解を伺いたい。 

 

中 野 洋 昌君（公明） 

・同一労働同一賃金の実現及び最低賃金の引上げによる

非正規雇用の待遇改善に向けて実効性のある取組をど

のように行っていくのか、安倍内閣総理大臣に伺いた

い。 

・下請け企業との取引条件の改善に向けた実効性のある

取組の進め方について、安倍内閣総理大臣の所見を伺

いたい。 

・中小企業の海外での活躍を推進していくためには知的

財産分野における戦略を強化すべきと考えるが、林経

済産業大臣の所見を伺いたい。 

 

緒 方 林太郎君（民維ク） 

・昨日の当委員会での子ども手当に関する安倍内閣総理

大臣の発言は、子どもを社会で育てることに対して否

定的であると受け取ることができるが、安倍内閣総理

大臣の真意を伺いたい。 

・憲法改正を次の参議院選挙の争点として考えているの

かについて、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・自民党の憲法改正草案では、憲法９条を改正して集団

的自衛権の行使が可能になると考えるが、安倍内閣総

理大臣の見解を伺いたい。 

 

福 島 伸 享君（民維ク） 
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・安倍政権の経済政策や景気回復の実感に関する各新聞

社の世論調査結果について、安倍内閣総理大臣の所感

を伺いたい。 

・経済に関する統計データを虚心坦懐に検証し、政策論

議を深めていくことが重要であると考えるが、安倍内

閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・平成 28 年度予算成立後に補正予算を編成し、財政出

動を行うことはないと考えてよいのか、安倍内閣総理

大臣の認識を伺いたい。 

 

玉 木 雄一郎君（民維ク） 

・国土交通省の三世代同居支援事業について、なぜ三世

代同居を支給要件としていないのか、石井国土交通大

臣に伺いたい。 

・三世代同居の推進が介護や子育ての問題を解決するた

めの最も効果的な政策だと考えるのか、安倍内閣総理

大臣の見解を伺いたい。 

・アベノミクスによる税収の底上げ分に企業の国内回帰

に伴う法人税収増は含まれるのか、含まれるのであれ

ば、その額について伺いたい。 

 

柿 沢 未 途君（民維ク） 

・軽減税率の導入に伴い、中小企業等に負担を求めるこ

とに対する麻生財務大臣の答弁は不適切であると考

えるが、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・ 2017 年４月に予定されている消費税率の 10％への引

き上げを実行する見通しについて、安倍内閣総理大臣

の見解を伺いたい。 

・高市総務大臣の電波停止発言は、憲法や放送法の精神

に反しているとするジャーナリストの意見について、

安倍内閣総理大臣の所見を伺いたい。 

 

高 橋 千鶴子君（共産） 

・申告所得に対する社会保険料負担率は低所得者層の方

が高いため、同負担率を軽減し逆進性を解消する必要

があると考えるが、塩崎厚生労働大臣の見解を伺いた

い。 

・社会保障制度改革推進法に記載していた共助や公助を、

社会保障改革プログラム法に記載していないことは、

憲法第 25 条第２項において定められた国の義務を放

棄したことに等しいのではないか。 

・最低賃金を 1,000 円に引き上げた場合の経済効果等に

ついて、塩崎厚生労働大臣の見解を伺いたい。 

 

下 地 幹 郎君（おおさか） 

・より良い国政のためにはおおさか維新の会が提案する

新しい第３勢力となる野党の存在が必要であると考え

るが、安倍内閣総理大臣の所見を伺いたい。 

・自民党は、京都府第３区における衆議院議員補欠選挙

において、たとえ候補者を擁立しなくても、傍観者で

あってはならないと考えるが、安倍内閣総理大臣の所

見を伺いたい。 

・ユニバーサル・スタジオ・ジャパンが沖縄進出を断念

した旨の報道があるが、同事業の現状について菅内閣

官房長官に伺いたい。 

 

重 徳 和 彦君（結集） 

・議員からの提案等について、与野党議員の違いにより

予算措置の差が生じることの有無について、麻生財務

大臣の見解を伺いたい。 

・当委員会の審議において、与党より優れた野党からの

意見の有無について、安倍内閣総理大臣の所見を伺い

たい。 

・平成 28 年度予算には、一切の無駄がないと断言でき

るか、麻生財務大臣の見解を伺いたい。 

 


